

Des Cubains résidant en île de France célèbrent le 55e anniversaire de la Révolution



Paris, 13 janvier (RHC/PL)- Des Cubains résidant en île de France, qui comprend Paris et sa banlieue, ainsi que des fonctionnaires de l'Ambassade de Cuba ont célébré le 55e anniversaire du triomphe de la Révolution. Au cours d'une activité qui a eu lieu dans la salle « Alejo Carpentier » de l'Ambassade, la Consul Générale, Vivian Delgado, s'est référée à la récente rencontre de Cubains en Europe, qui s'est tenue en Grèce et qui a pris fin par une résolution condamnant le blocus et exigeant la libération des antiterroristes cubains prisonniers aux États-Unis.

Gerardo Hernández, Antonio Guerrero, Ramón Labañino, Fernando González et René González ont été arrêtés en 1998 et condamnés à de longues peines de prison pour avoir surveillé les organisations terroristes de Miami afin de prévenir Cuba des attentats la prenant pour cible.

Sur les 5, seul René González a déjà purgé sa peine et se trouve à Cuba.

La diplomate a relevé la participation des résidents aux rencontres de solidarité qui se sont tenues au cours des Fêtes Consulaires de Lyon, le festival organisé pour collecter des fonds pour les sinistrés de l'ouragan Sandy et leur présence au stand de Cuba à la Fête de l'Humanité.

L'Ambassadeur de Cuba, Héctor Igarza, a répondu à plusieurs questions des participants sur les régulations douanières et sur les nouvelles mesures qui font partie du processus d'actualisation du modèle économique et social de notre pays.

Les participants ont pu écouter des chansons populaires dans la voix de Roldán González, ex membre du groupe Orishas accompagné par l'orchestre « Mi sol ».

Rosmy Porter, résidant en France, s'est référé au travail de l'association «Fabriqué à Cuba » qui promeut des projets culturels avec des peintres, des musiciens, des cinéastes et d'autres artistes de notre pays.

« En ce moment -a-t-il indiqué- nous travaillons à un programme dans le but de montrer le lien entre la culture africaine et caribéenne auquel prendront part le peintre Manuel Mendive et l'académicien Jesús Guancho Pérez.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/11237-des-cubains-residant-en-ile-de-france-celebrent-le-55e-anniversaire-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba